

Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A.

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609



ACTA N° 10

Reunidos en el Salón del Auditorio Municipal a los 15 días del mes de Octubre del año 2018 sesión ordinaria de CODECO.que celebra la Honorable Corporación Municipal precedida por el Alcalde Municipal ing. Pedro Antonio Menjivar Escobar con una agenda de 6 puntos a desarrollarse

- 1.Actos Protocolarios
- a. Comprobación del Quorum
- b. apertura de la sesión
- c. Lectura de la Agenda
- 2. participación de la Corporación Municipal
- 3.participacion de miembro de CODECO
- 4. presentaciones
- 5. asuntos varios acuerdos
- 6. cierre de la sesión

Desarrollo de la Agenda 1. Actos protocolarios se dio inicio la sesión se presento la Vice Alcaldesa Profe. Denia Elizabeth Pinto en representación del señor alcalde da la bienvenida a las personas presente miembro de CODECO, señores regidores, técnico creando con amor, Comisionado Municipal e informo que el señor Alcalde se estará incorporando a la sesión en un momento se paso a la invocación a Dios dirigida por el señor Noemias Enamorado Enamorado. a. comprobación del quórum se comprobó el quórum con la presencia del señor Alcalde Pedro Antonio Menjivar, Vice Alcaldesa profa. Denia Elizabeth Pinto, regidor primero profe. Nery Rigoberto Pineda, regidora segunda Esther Elizabeth Chicas, Regidor Tercero Sr. Leoncio Pineda, regidor cuarto Sr. Gilberto Reyes Gavarrete. b. Apertura de la sesión se presento el señor Alcalde informo que estaba en otra reunión por el asunto del pavimento que va desde Valladolid a Mapulaca y dio por abierta la presente sesión a las 10.05 am de la mañana c. lectura de la agenda secretaria municipal dio lectura a la agenda la cual fue aprobada 2. Participación de la Corporación Municipal 2.1 se presenta el profe. Nery Rigoberto Pineda regidor primero informo que la reunión que celebra cada mes la asociación de junta de agua se hiso cambio de fecha debido a que se había dado reuniones frecuentes también solicita a la promotora Yaneth Hércules para que participara en la sesión de Junta de agua, también informo que el dia lunes 22 de octubre se celebrara el dia internacional de locro alcanzado en los niños y presento la solicitud para el apoyo de una merienda para el dia 22 de octubre. 2.2 se presento la Regidora Segunda Esther Elizabeth Chicas informo que el día sábado 6 de octubre se sostuvo reunión con miembro de COMDE se elaboro el reglamento interno y a la vez solicita sellos también informo que se elaboro el plan operativo anual del COMDE de Valladolid donde contempla la acción estratégica actividades, tiempo de ejecución, responsable y presupuesto estimado y paso el seño



Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A



munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609

Noemias Enamorado y dio lectura al plan operativo se acordó que lo va a socializar la corporación para tomar el acuerdo 2.3. Se presento la Vice Alcaldesa profa Denia Elizabeth Pinto informo que sostuvo en una reunión en tambla lempira donde les enseñaron como se iva hacer el plan operativo anual COMDE y dio una explicación de lo que se está solicitando en el plan operativo 2.4 participación del señor Alcalde Municipal informo que con el tema de la calle se está esperando que termine el invierno para mandar a reparar las calles del municipio porque en el tiempo de invierno no se puede reparar las calles. También informo que la calle de santa Barbará se esta valastreando. También informo que se van hacer habilitación de carreteras en el municipio y instalación de alcantriaas en alguna comunidades se estaría iniciando en el mes de noviembre. También solicita a las personas que cuando se instala una alcantaria que le haga los cabezales al momento de instalarla. También informarle que se van a trabajar con proyecto de Vida Mejor como ser pisos, techo, letrina, ecofogones. También informo que con el tema de la seguía el BANASUFRO va estar entregando a 292 familias y CASM estará levantando el listado. También se va implementar el programa con chamba vivis mejor se contratara a 25 personas. También informo que con constructora SERMACO se le estará, dando empleo a personas es un convenio que se a echo con la empresa. También informo a los miembros de la asociación de ganadero le informo que consiguió un aparato térmico para inseminar vaca. 3. participación de miembro de CODECO 3.1 se presento Rosa Flores informo que en la comunidad se hiso operativo de limpieza también está solicitando que mande a los policías a patrullar en la comunidad ya que se está dando escándalos en la hora de la noche. También solicita el apoyo económico o con la maratón para recauda fondos para apoya al hogar materno infantil que está en tambla .3.2 se presentó Álvaro Chávez informo que esta denunciando a su hermano por si algo le pasa ya que lo ha amenazado y solicita que mande la policía en hora de la noche ya que el hermano anda una arma sin permiso 3.3 el señor Fermin Chicas de la comunidad de tierra blanca informo que el camino ya lo chaperon. 3.4 Miembro de CODECO del socorro informo que chapearon los caminos .3.5 miembro de CODECO de Dos Caminos informo que no han chapeado el camino .3.6 en la comunidad de Gualcixe ya se hiso chapea de caminos .3.7 en los Roblones informo que el sábado se va hacer la chapea de caminos .3.8 miembro de CODECO del pito informo que ya chapearon una parte del camino .3.9 vecinos de dos Caminos solicita Alcantarias 4. Presentación 4.1 se presento el técnico de Creando con amor Fredy Ayala informo que es un programa impulsado por la primera dama con el objetivo de proteger a la infancia ya se capacitaron a 3 personas del personal de salud se hará una reunión con todas las fuerza vivas del municipio para darle a conocer el tema de creando con amor 5. Asuntos Varios Acuerdos 5.1 CONSIDERANDO que la comunidad del Socorro se presentó solicitando el Valastreo y Por lo Tanto la Honorable Corporación Municipal lo socializo y aprobó hacer un aumento al presupuesto de 360 a 950 de proyecto de Valastreo desde Valladolid al Socorro mediante un traspaso. 5.2 la Honorable Corporación Municipal de Valladolid Lempira por mayoría acuerdan la reconstrucción del proyecto de agua de la comunidad de Cacahuatal. 6. Cierre de la sesión no habiendo más







Municipalidad de Valladolid Lempira, Honduras C.A

munivalladolid@yahoo.com Cel. 9750-0609

que tratar el señor Alcalde da por cerrada la presente sesión firmando para constancia Alcalde Municipal, Vice Alcaldesa Señores Regidores y Secretaria Municipal.

> Maira Gloria Dubon Ramírez Secretaria Municipal

> > The State of the s